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平成２４年度第５回理事会 議事録 
 
日 時 平成２４年１２月１５日（土） 
場 所 千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所第３研修室 
出席数 ３２名 
開 会 午前１０：３１ 
 
１ 会長挨拶 

 
本日は師走のお忙しい中お集まりいただき感謝する。 
会長に就任して１年が終わる。本年度は千葉県から３選手がロンドンオリンピックに出

場、岐阜国体では若手選手が健闘した。例年開催の競技会に加え、８月の全日本中学校選

手権、１０月のアクアラインマラソンが開催され、雨天となった国際千葉駅伝もオリンピ

ックメダリストの参加もあり、盛会であった。２月に例年どおり千葉国際クロスカントリ

ー大会が開催されるがよろしく協力をお願いする。 
本日は平成２４年度の成果と反省を行う。よろしく御審議願いたい。 

 
２ 議事 
 
報告事項 
（１）関東陸上競技協会理事会について（理事） 

資料に基づき説明 ※配付資料参照 
詳細は回覧資料にて確認 

（２）第６７回国民体育大会について（強化委員長） 
成果は出なかった。成年は世代交代で十分に活躍できなかった。下位入賞が多く得

点に結びつかなかった。 
※配付資料参照 

（３）２０１２ちばアクアラインマラソンについて（理事長） 
資料に基づき説明 ※配付資料参照 
途中棄権者が多く対応に追われた。 
競技者からは気持ちが良かったと好評であった。 

（４）第２８回東日本女子駅伝大会について（強化委員会駅伝部長） 
資料に基づき説明（部長欠席のため総務委員長から説明） ※配付資料参照 

（５）２０１２国際千葉駅伝について（理事長） 
資料に基づき説明 ※配付資料参照 
視聴率は３連休初日の影響もあり７％と非常に低く残念である。 

（６）その他 
①中体連より（競技担当委員長） 

関東中学駅伝について資料に基づき説明 ※配付資料参照 
全国中学校選手権大会の御協力感謝する。本県もリレーで優勝し花を添えた。 
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②高体連より（委員長） 
関東高校駅伝について資料に基づき説明 ※配付資料参照 
日本陸連と共催し関東高校合宿を今月末に本県で実施予定である。 

 
○（質問）国体駅伝等の終了時に激励会等を実施してはどうか？（理事） 

今後検討する。（理事長） 
○（質問）アクアラインの経済効果はあったか？（理事） 

検証中である。（千葉県担当者） 
○（質問）国際千葉駅伝の招待状（６５歳以上）が届いていないのはなぜか？（理事） 

以前国際千葉駅伝を担当した方に招待状を出しているが、近年の資料しか存在せず

一部不明で失礼があり申し訳ない。また、本年度登録が確認できなかった方には送

付していない。（総務委員長） 
資料の整理をするので情報をいただきたい。（理事長） 

 
協議事項 
（１）栄章贈与候補者（案）について（理事長） 

資料に基づき提案 ※配付資料参照 
本年度秩父宮章は割り当て無し 
特に異議なく承認された。 

（２）平成２５年度行事予定（案）について（総務委員長） 
資料に基づき提案 ※配付資料参照 
陸連関東陸協についてはまだ決定していない。 
４月開催の県記録会は本案で実施予定である。 
（質問）県民大会が総合スポーツセンターとなったのは理由があるか？(副会長) 

特にない。(競技運営委員長) 

（質問）マスターズと中体連が７月２８日に大会が重複している。どう調整するか。

(理事) 
行事調整会議で決定する。(理事長) 

（質問）中体連の日程はなぜ土日開催となったか？ 
曜日ではなく日付で計画している。(中体連) 
（質問）マスターズ大会は参加者が多い。８月４日（日）は可能性があるか。(理事) 
千葉陸協の予定はない。(競技運営委員長) 

該当団体を含め今後調整する。(理事長) 

（３）平成２５年度競技会要項（案）について（競技運営委員長） 
資料に基づき提案 ※配付資料参照 
用語等の統一を図り混乱を招かないよう配慮する。申込方法も改善を図っている。 
参加標準記録については強化委員会と協議し次回提案する。 
４月の県記録会については本案で実施予定である。 

（４）その他 
特になし 
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３ その他 
①２０１３年度上級審判員昇格について（競技運営委員長） 

申請書類について、本日（代表委員会）資料を配付する。よろしく申請願いたい。 
②２０１３年度新Ｂ級審判取得講習会について（競技運営委員長） 

２０１３年２月２４日開催する。高校３年生は参加可能である。 
（質問）昨年度高校３年生が参加できなかったがなぜか？（理事） 
事務局の認識不足であった。申し訳ない。（理事長） 

③千葉陸協だよりについて（総務委員長） 
配付資料について説明 
本日配付する。活用願いたい。 

④震災復興マラソンについて（理事長） 
復興を願い千葉県では旭市から富里、佐倉、千葉県庁を経由し浦安市から東京を目

指すコースが予定されている。東京オリンピック誘致のイベントの一部である。 
 

○（意見）各団体の代表委員、連絡責任者が存在し混乱が生じている。連絡責任者を

廃してはどうか？また、小学生等のキッズ競技者の登録を検討してはどうか。 
（理事） 

（意見）連絡責任者廃止に賛成する。混乱がある。（副会長） 
（意見）整理するべきである。ちぐはぐな面が多い。（副会長） 
（意見）千葉陸協として混乱を避けるために統一を図って良いと思う。（副会長） 
（意見）連絡等も代表者でよい。（理事） 
（意見）今後検討する。（理事長） 
 

○（意見）副理事長が現状としておかれていない。午後の代表委員会に副理事長につ

いて提案したい。（理事） 
理事長が決定した段階で改めて検討すればよい。（副会長） 
貴重な意見として承る。（理事長） 
理事長選考をした後に役員を含めた理事で検討する。（副会長） 

○法人化のために規約改正をしたが法人化の方向性はどうか。（理事） 
法人化のための改正ではない。現状にあわせた改正である。（副会長） 
法人化については未定である。（理事長） 

 
 

閉 会 午前１１時４３分 （閉会時３３名） 


